

FFC Mit der CW an die Spree



Zu einer Studienfahrt zog es eine Abordnung der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) nach Berlin. Unter anderem besuchten die Dörper Floriansjünger dabei die Feuerwehrfahrzeug-Schmiede Rosenbauer in Luckenwalde, wie das Foto mit der CW beweist. Wie es bei der FFC üblich ist, wurde aber nicht nur informiert, der gesellige Teil kam keineswegs zu kurz: Neben einem Besuch im DDR-Museum und einer Stadt- und Spree-Rundfahrt stand auch ein Besuch in den Berliner Bunkeranlagen („Berliner Unterwelten“) auf dem Hauptstadt-Programm der FFC-Touristen. Abends wurde natürlich das Berliner Nachtleben ausprobiert, selbstverständlich nur, um ein Vergleich zum Dörper Nightlife ziehen zu können. Als Fachkräfte in Sachen Grillwurst waren zudem „sensorische Tests“ an den bekanntesten Currywurst-Ständen Berlins obligatorisch. Schließlich galt es herauszuschmecken, ob die Schmankerl in der angeblichen Erfinderstadt der Currywurst mit der Cronenberger Feuerwehrwurst mithalten können. Ob Sie sich auf Studienfahrt begeben oder Bildungsurlaub machen - nehmen auch Sie eine CW mit!

Knipex Ehrung als Feuerwehr-Partner

Cronenberg. Im Rahmen des Jahresabschlusses der Freiwilligen Feuerwehren Wuppertals werden am heutigen Freitag auch wieder die „Partner der Feuerwehr“ geehrt.

Bei der Feierstunde, die um 19 Uhr in der Fahrzeughalle des Löschzuges Hahnerberg an der Theishahner Straße stattfindet, wird auch eine Cronenberger Firma ausgezeichnet: Oberbürgermeister Peter Jung wird neben zwei weiteren Wuppertaler Firmen auch den Zangenhersteller Knipex als „Partner der Feuerwehr“ ehren.

Als Feuerwehr-Partner werden Arbeitgeber ausgezeichnet, die

sich vorbildlich gegenüber der Feuerwehr verhalten und nicht nur spenden, sondern zum Beispiel auch Mitarbeiter für den Feuerwehr-Dienst freistellen.